Caso_25_8

Mujer de 48 años sin ninguna enfermedad asociada.

Acude a nuestra consulta acompañada de su marido por que desde hace unos dos meses tiene

en la zona posterior del cuello una lesión redondeada que le duele y a veces pica.

Según nos dice todo empezó hace unos dos meses por una pequeña lesión roja y con escamas en la localización antes indicada y que lentamente fue creciendo de forma excéntrica, haciéndose más grande, algo elevada y con unos "granitos" en su superficie. Se ha tratado con una crema de corticoides durante dos semanas sin resultado.

Su marido que la acompaña nos enseña una lesión similar, pero más pequeña, en el antebrazo



derecho de aproximadamente unos 15 días de evolución y parece ser que su hijo menor, de siete años, parece que tiene algo parecido en el abdomen.

¿Cuál sería el diagnóstico más probable?.

1 Alopecia Areata.	<u>RESPUESTA</u>
2 Tiña	<u>RESPUESTA</u>
3 Impétigo	<u>RESPUESTA</u>
4 Eccema numular .	<u>RESPUESTA</u>
5 Candidiasis	RESPUESTA

Respuesta INCORRECTA.

- 1.- El eccema numular tiene lesiones redondeadas con vesículas en toda la placa y mucho picor, pero no tienen un crecimiento excéntrico como ocurre en nuestro caso.
- 2.- Las vesículas que se desarrollan sobre una base eritematosa y edematosa, suelen romperse dejando una pequeña depresión (pozo eccematoso de Devergie). Con una secreción serosa que se condensa formando costras que luego se descaman. Son los periodos del eccema (eritema, edema, vesiculacion, secreción, descamación).